



Aktuelle Informationen für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Fitzbek

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gern informiere ich Sie über aktuelle Punkte in der Gemeinde Fitzbek:

Aktivitäten aus dem August/September: Asphaltierung, Bankettenarbeiten und Brückenfest



Samstag, den 08. September: Zwei Gemeinden feiern die kürzeste Verbindung – die Pionierbrücke verbindet seit Jahrzehnten die Gemeinden Brokstedt und Fitzbek. Ca. 200 Einwohner der beiden Gemeinden feierten das Bestehen mit Bratwurst und Gesang. Vielen Dank an die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Fitzbek für die Unterstützung und an Peter C. Reinhard für die musikalische Untermauerung.

Umfangreiche Bankettenarbeiten wurden im Störweg – Höhe Pionierbrücke durchgeführt. Gleichzeitig wurde die Asphaltierung in der unteren Dorfstrasse bis zur Störbrücke Rothensande fertig gestellt. Weitere Arbeiten an den Wegen werden in den nächsten Monaten folgen.

Feuerwehrhaus – Energetische Maßnahmen

Das Ergebnis der energetischen Beratung durch die e-on Hanse aus dem August 2012: Der Energieverbrauch kann deutlich reduziert werden, damit verbunden die Kosten. Im ersten Schritt soll im November die Decke des Feuerwehrhauses deutlich besser isoliert werden. Der Bau- und Weegausschuss wird sodann in seiner nächsten Sitzung über weitere Maßnahmen beraten.

Theaterclub Fitzbek speelt „Poppe stigt ut“

„Der Süßwarenfabrikant Dietrich Poppe hat nach mehr als 30 Jahren Berufsleben genug und will nun aussteigen...“ Freuen Sie sich auf die pointenreiche Komödie, aufgeführt vom Theaterclub Fitzbek. Erster Aufführungstermin: Samstag, den 20.10.2012, 19:30 Uhr in Poyenberg, „Zur Eiche“, weitere Termine entnehmen Sie Bitte der Anlage.

Montag, 15.10.2012, 19:30 Uhr – Einwohnerversammlung, „Zur alten Diele“

Schnelles Internet auf dem Lande, dazu wird viel in Zeitungen und Zeitschriften geschrieben. Welche Entwicklungen gibt es, was bedeutet LTE? Wer braucht einen Breitbandanschluss und was macht das Breitbandkompetenzzentrum Schleswig-Holstein? Was unternehmen die Gemeinden und der Zweckverband „Breitbandversorgung Steinburg“, um die Internet-Versorgung zu verbessern? Diese und weitere Themen werden auf der Einwohnerversammlung vorgestellt und diskutiert:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Bericht des Bürgermeisters
3. Sachstand Breitbandversorgung
4. Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen

Henning Ratjen

Bürgermeister